FAFSA Desmintiendo mitos



MITO - No reuniré los requisitos para recibir ayuda. REALIDAD - No sabrás si cumples los requisitos para recibir ayuda sin enviar el formulario de la FAFSA. Tal vez no cumplas con los requisitos para recibir ayuda gratuita, como la beca federal Pell; sin embargo, muchas instituciones utilizan la FAFSA para determinar la elegibilidad para recibir otras subvenciones y becas. ¡Abre la puerta a más opciones de ayuda llenando la FAFSA!

MITO - La FAFSA es solo para estudiantes que van a la universidad.

REALIDAD - ¡Hay más de 90 centros educativos que reciben ayuda federal para estudiantes en Arizona, incluyendo universidades, colegios comunitarios, escuelas de oficios y escuelas técnicas! ¡Llena el formulario para ver para qué tipo de ayudas puedes calificar al continuar con tu educación!

MITO - Me mantengo a mí mismo, por lo que no tengo que incluir la información de mis padres en la FAFSA.

REALIDAD - Hay una serie de preguntas en el formulario FAFSA que determinan si se necesita o no la información de tus padres. Solo los estudiantes que se consideran independientes no necesitan proporcionar la información de sus padres.

MITO - No puedo presentar la FAFSA si aún no he elegido la universidad a la que voy a asistir. REALIDAD - Puedes indicar hasta 20 centros educativos en tu FAFSA. Es mejor enviarla pronto, aunque aún no hayas decidido a cuál vas a asistir.

MITO - Solo tengo que presentar el formulario de la FAFSA una vez.

REALIDAD - Debes completar el formulario de la FAFSA cada año que estés en la escuela para seguir siendo elegible para recibir ayuda federal para estudiantes, pero completar el formulario de renovación de la FAFSA toma menos tiempo.

MITO - Puedo esperar para llenar la FAFSA, ya que no hay una fecha límite para hacerlo.

REALIDAD - Cada institución establece su propia fecha límite y fecha prioritaria para la FAFSA. ¡Llena tu FAFSA con tiempo para que se te tenga en cuenta para recibir la mayor cantidad de ayuda posible!

Consulta con la oficina de ayuda financiera de cada escuela para asegurarte de que cumples con la fecha límite.

MITO - Puedo compartir con mis papás la información para iniciar sesión en mi cuenta de studentaid.gov para que puedan llenar la FAFSA por mí.

REALIDAD - Tú y tus papás tienen que crear cada quien sus cuentas por separado en studentaid. gov para llenar el formulario de la FAFSA. Debes iniciar la FAFSA e invitar a tus padres a participar como contribuyentes si su información es necesaria. ¡Mantén la información de tu cuenta segura!

MITO - Llenar la FAFSA toma mucho tiempo y es muy complicado.

REALIDAD - Ahora el formulario FAFSA es más fácil y rápido de llenar. ¡La mayoría de las familias llenan la FAFSA en menos de 30 minutos! Hay muchas oportunidades para obtener ayuda para llenar la FAFSA en <u>collegereadyaz.com/fafsa</u>.

MITO - Recibiré la misma oferta de ayuda financiera cada año.

REALIDAD - Debes llenar la FAFSA cada año para que te reevalúen para las oportunidades de ayuda federal, estatal e institucional.

MITO - No saqué buenas calificaciones en la preparatoria, así que no reuniré los requisitos para recibir ayuda económica.

REALIDAD - Las buenas calificaciones te ayudarán a entrar a una buena universidad y pueden ayudarte a obtener una beca académica; sin embargo, la ayuda federal para estudiantes no se evalúa en función de tus calificaciones de la escuela preparatoria.

MITO - No puedo llenar la FAFSA porque mis padres no son ciudadanos estadounidenses.

REALIDAD - El estudiante debe ser ciudadano estadounidense o extranjero con derecho a recibirla, como residente permanente, refugiado o asilado, para poder recibir ayuda federal para estudiantes. Los estudiantes pueden llenar la FAFSA independientemente de la ciudadanía de sus padres.